



COMITÉ DES FÊTES

En cette année si particulière, le Comité des fêtes s'est vu dans l'obligation d'annuler toutes les manifestations prévues.

Nous espérons que l'année 2021 sera meilleure et que nous pourrons reporter ce que nous avons prévu: un repas dansant, un concours de pétanque ainsi que la participation à la fête des balais ...

Le bureau et les membres du Comité des fêtes souhaitent la bienvenue à Solène Charrondière et vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2021.

Prenez soin de vous.

